



令和4年度 岩国西中学校 第254号 令和5年2月17日(金) TEL 0827-47-2009

ありがたいことに、受賞ラッシュ!

校長

今年度も残り少なくなりました。今年に入って、岩国西中学校にたくさんの賞状(学校賞)が届きましたので、紹介いたします。

「第41回全国中学校人権作文コンテスト」『感謝状』: 法務省人権擁護局長・全国人権擁護委員連合会会長

国語科で作文や詩・標語を人権作文コンテストに多く応募し、中学生の人権意識を高めたことが評価されました。この 『感謝状』は岩国・柳井・周防大島地区で1校のみ選ばれるという、立派な賞です。このほか今年度は、人権擁護委員の方 を講師に、学期に一度人権学習を行うなど人権教育が充実した1年になりました。

「令和4年度山口県学校保健・学校安全表彰(学校安全の部)」『優良校』: 山口県教育委員会

学校安全の推進に計画的に取り組み、成果を上げたことが評価されました。定期的な安全点検や保護者への安心メール、 避難訓練や災害に向けた安全教育など、子ども達の安全に関わる取組を日々根気強く行った結果と思われます。これ以外 にも、昨年度実施した小中連携の防災学習(地域の人による講話、防災をテーマにした「子どもと大人のディスカッショ ン」)が注目を浴びたようです。

「令和4年度山口県学校環境衛生優秀学校表彰」『優良校』: 山口県薬剤師会

日常的に学校環境衛生に積極的に取り組み、その継続的実践の成果が顕著であることが評価されました。毎日の水質点検や定期的な光彩・空気などの点検、異常のこまめな報告および速やかな改善等のよりよい環境衛生に向けた取組。また、薬剤師と連携した取組も多く、定期的な点検だけでなく、学校保健安全委員会での薬剤師を講師に実施した「薬教育」などが評価されたものと思われます。

いずれも日頃の地道な活動が評価されました。「人権教育」「学校安全」「学校環境衛生」のどれも、子ども達にとって学校生活では欠かせない大切なものです。今回賞を得たことを誇りに思いながら、賞がいただけたのは、保護者・地域の方や専門家など周りの協力があったからだと感謝いたします。これからも気を抜くことなく、当たり前のことを当たり前として継続して取り組み、さらに子ども達が安心して楽しく学校生活が送られるよう、教職員みなで努力していきたいと思います。

人権作文「感謝状」



学校安全「優良校」



環境衛生「優良校」



国語科担当教諭が、全校生徒に人権作文コンテストの「感謝状」を披露しました。 生徒・教職員皆で受賞の喜びを分

かち合いました。

3月の行事予定

3月1日(水) 朝礼

2日(木) 3年生を送る会

夏時間開始(18:00総下校)

3日(金) SC 来校 学力推進リーダー来校

放課後学習会

7日(火) 公立高校入試

9日(木) 卒業証書授与式

14日(火) あいさつ運動 1,2年人権教室

20日(月) 新入生仮入学

21日(火) 春分の日

24 日(金) 修了式 27 日(月) 学校運営協議会④

30 日(木) 離任式

職業講話(1年生)

1月20日(金)に、特別養護老人ホーム「光葉苑」の

様、「ルマン洋菓子店」の

様より、

職業講話をしていただきました。生徒の感想の一部を紹介します。

- ●介護をすることは自分が思っていた以上に大変なことが分かりました。光葉 苑の さんは、利用者の方が「手伝ってくれてありがとう」など、感謝し てくれるからやりがいを感じると言われていました。私も、将来、人の役に 立てる仕事に就くために頑張ろうと思いました。
- ●私は、 さんのお話を聞いて、光葉苑で働くときには、利用者の方の人生 の話を一緒にしたり、その方の好きなことについて話したりすることも大事 なことだと分かりました。大変なことやつらいことがあっても、感謝しても らえるとうれしいし、これからも頑張ろうと思えるのだと感じました。
- ●私は、ルマンの さんのお話を聞いて、ケーキはただ作るだけでなくお客さんに「おいしい」と言ってもらえるようなケーキを作らないといけないので大変だなあと思いました。お客さんに笑顔で「ありがとう!」と言われることが、仕事のやりがいになるということがよく分かりました。
- さんの修行時代は、私が思っていたよりも数倍大変だったということを 知りました。朝早く起きたり一時間以上の掃除をしたりというのを聞いて、 私には耐えられない気がしました。けれど、 さんは、それを乗り越えて 自分のお店を経営されていてすごいなと思いました。





立志の集い(2年生)

1月28日(土)2校時、特別活動室にて保護者に見守られ、「立志の集い」を開催しました。代表者2名が、 将来の夢についての作文を披露した後、代表者以外の2年生もそれぞれの作文を短くまとめたものを発表しました。2年生が「立志の集い」に真剣に取り組む姿を、保護者の方や学校運営委員の方に見届けていただきました。

~2年生の将来の夢~

- ●私は、日々の勉強や努力を重ね、いつか自分の夢である海外旅行に行きたいです。
- ●私の将来の夢は看護師になることです。患者さんからも周りの人からも信頼される人になりたいです。
- ●僕は、人を助けられる人になりたいです。だから、みんなに優しくして困っていると思ったら、すぐ助けてあげるようにしたいです。
- ●私の将来の夢は野球選手になることです。だから今の練習をがんばりたいです。
- ●僕は、お金持ちになりたいと思っています。理由は、生活に困っている人を助けたいと思ったからです。
- ●私の将来の夢は薬剤師になることです。なぜなら薬の力でたくさんの人を助けたいからです。これからも夢に向かってがんばりたいです。
- ●私は、常に目標を掲げ、それを一つずつ一つずつ確実にできるようにし、栄養士になりたいです。
- ●私の将来の夢は保育士になることです。幼児や保護者のみんなから尊敬され頼られるような先生になりたいです。
- ●僕は、歌手になりたいです。みんなに憧れられるような人になりたいです。
- ●僕は、お金持ちになり、困っている人を助ける人になりたいです。





笑顔で楽しく競いました!百人一首大会!

2月2日(木)に国語科の学習の一環として、全校生徒による「百人一首大会」が実施されました。学年関係なくそれぞれのグループの中で競い合いました。生徒達は、終始あたたかい雰囲気をつくりつつ、白熱した戦いを繰り広げました。







~KIZUNA 隊より皆様へメッセージ4)~

KIZUNA 阪とボラデアのメンハーで作成した あけましてよめてとう。の相示に対して「いアデアですわ」や、清流線から見えましたよ」などのお言葉をいただきまりかとうこって、います、これからも学校や対はないり良くしていこうと思いますのでたえん